INDIGO STAFF

a alianza entre los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Revolucionario Institucional (PRI) podría hacerse formal entre hoy y mañana, sin embargo, Jesús Zambrano aún no se dice convencido y destapó a su candidato por la gubernatura del Estado de México.

Zambrano Grijalva, presidente nacional del PRD, expresó que están en la mejor disposición de ir en coalición en el Estado de México, como resultado de un proceso democrático, abierto y transparente para elegir la mejor candidatura.

"Nosotros estamos de antemano planteando la posibilidad del compañero Omar Ortega, más allá incluso de lo que después formalmente el PRD decida a nivel nacional".

En un comunicado, señaló que siguen en curso las pláticas y conversaciones de las dirigencias del Estado de México y a nivel nacional de los partidos que integran la coalición "Va Por México".

"Nosotros estaremos caminando de la mano con ellos para cualquier decisión que tomemos, ésta la daremos a conocer con oportunidad. Depende que haya acuerdos".

Aseguró que es necesario primero definir cómo se va a transitar si hay un convenio de coalición, "cómo estaríamos participando y cómo estamos viendo el proceso político-electoral en el Edomex en lo inmediato".

#Elecciones2023

PRD destapa a su gallo



Omar Ortega fue destapado por Jesús Zambrano para buscar la gubernatura del Estado de México, 'más allá incluso de lo que después formalmente el PRD decida a nivel nacional'.

Mientras el diputado Santiago Creel anunciaba que está próximo el anuncio de la alianza con priistas y perredistas, Jesús Zambrano puso a Omar Ortega como su carta fuerte para el Estado de México

Anuncio próximo

Mientras tanto, en la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel dijo que la alianza PAN-PRI-PRD ya es prácticamente un hecho.

"Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el Estado de México y Coahuila, los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación; entonces ya en breve, quizá mañana o pasado, podrán conocer los términos y condiciones de la conclusión de esa negociación.

"Cada uno de nuestros partidos está preparándose con nuestros distintos comités directivos municipales para que apenas se dé la luz verde de la contienda en el Edomex y en Coahuila, estemos preparados para llevarla a cabo".

Creel Miranda dijo que los presidentes de los tres partidos harán el anuncio también de las reglas para la alianza. "Inclusive la renovación de nuestras alianzas aquí en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores".